

«Que nos quiten dos meses de factura del agua no es suficiente»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2021(e)ko martxoa(r)en 20-(e)an 18:29etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 20 de Marzo de 2021.

«Que nos quiten dos meses de factura del agua no es suficiente»

Sábado, 20 marzo 2021, 00:07 2

La comisión que representa a las sociedades es consciente de la condición privada de estas entidades pero argumenta también que «somos de utilidad pública. Colaboramos con decenas de actividades y organizamos muchas otras». Recuerdan que el Ayuntamiento se lo reconoció cuando les ofreció dar el pregón de San Marcial en 2012. «Pero ahora nadie se ha acordado de las sociedades. Hasta el alcalde nos lo reconoció en la reunión que tuvimos hace unos días». Las ayudas directas a autónomos y pymes del pasado año «no nos incluían y en las que se han previsto en el presupuesto de este año tampoco estamos. Hemos solicitado que lo corrijan porque también tenemos empleados y generamos economía». Otra petición es que el consistorio habilite préstamos a interés del 0% para salvar situaciones delicadas. «También creemos que no pagar las facturas del agua de dos meses no es suficiente y que deberían bonificárnoslas mientras estemos cerrados». Ese cierre es el origen del problema así que, «aunque sabemos que el alcalde no está en el LABI, nos gustaría que hiciera llegar de alguna manera la petición de que podamos abrir, al menos, en las condiciones de la hostelería».